



### ▲今年もいい年でありますように

雪の中で迎えたお正月、市内の各神社はこの1年の家内安全、商売繁盛などを祈願する人たちでにぎわいました。大館神明社には、三が日でおよそ2万6千人が訪れ、参拝を終えておみくじで今年の運勢を占う家族づれや若いカップルの姿なども見られました。

## 新春 カメラ スケッチ



### ▲おひとつ、おふたつ……

1月7日、真中公民館で昔懐かしい“お手玉遊び”の講習会が開かれました。子供たちはお年寄りたちからお手玉の作り方や遊び方の指導を受けたあと、早速お年寄りたちの歌にあわせてお手玉遊びを楽しみました。



### ▲子供たちに楽しい学習

中央公民館のチビッコ学園が、今月8日から12日まで開かれました。8日は開講式の後「動くおもちゃの創作」に取り組み、児童たちは空カンを利用したロケットを器用な手つきで作っていました。このほか「郷土の風物史」などが行われ児童たちは幅広い体験学習をしました。



◀誓いも新たに書き初め  
一月七日、中央公民館主催の新春書き初め大会が青少年ホームで開かれ、小学生から一般まで約七十人が筆をふるいました。今年のお題は「日ので」「雪だるま」などで、参加者は、毛筆にこの一年の希望を託し真剣に取り組んでいました。



第1回大館市子ども文化劇場——劇団エンゼル——

## 赤毛のアン ~みどりのやねの雨~

と き・2月10日(日)

原作・モンゴメリー

開 催・午前10時 午後1時(2回)

2幕12場

と ころ・市民文化会館

主 催・大館市子ども会育成連合会

入 場 券・親子券1,500円 大人券1,000円 子ども券700円

(いとくショッピングセンターと正札竹村で発売)